



Fête de la garrigue du 13 mai à Montbazin

Scène ouverte animée par Magali et Stéphane de la M·J·C·

publication de Cyril du 14 mai



Maison des jeunes et de la culture de Montbazin

Publié par Cyril Goussakowsky · 4 j ·



Et ce soir de 20 h à 20h30 Magali à l'accordéon et Stéphane à la guitare , deux instruments très populaires, synonymes de fête, de joie... ont joué façon guinguette pour le public encore présent . D'ailleurs leur répertoire enjoué a fait revenir le soleil à la fin de leur prestation. Merci les musiciens prof de piano accordéon (Magali) et de guitare (Stéphane) à la MJC . D'ailleurs qu'on se le dise.... à la rentrée Magali proposera des cours d'accordéon....

